



地域・家庭・学校を結ぶ学校だより

# 高台

<https://www.ota-school.ed.jp/magomehigashi-js>



United Nations  
Educational, Scientific and  
Cultural Organization



Member of  
UNESCO  
Associated  
Schools

令和7年6月2日  
令和7年度第3号  
大田区立馬込東中学校

## 体育祭をとおして学ぶもの

一生徒のみなさんへー

校長 松井 圭一

出場種目や全員リレーの走順決め、応援旗デザインの決定と作成、全体練習、学年練習（3年生はソーラン節の練習もあります）、学級対抗リレー練習、係会等々、5月は体育祭に向けた準備が忙しい時期です。特に3年生は20日からの修学旅行もあり、一層慌ただしさを感じたことでしょう。

いつもとは違う学校生活だからこそ学べることがあります。

優勝という同じ目標に向かってクラスのメンバーの思いを一つにし、クラス旗のデザインを考えて作成したり、出場種目や全員リレーの走順を決めたりするのは当たり前ですが体育祭がなければできない体験です。

だからこそ、普段あまり話をしたことのない仲間と会話をする機会であり、絆が深まる絶好のチャンスなのです。

もしかしたら、出場種目を決めるときには決まらなかったクラスや、クラス旗のデザインを考えるときに苦労したクラスもあったかもしれません。

大きな行事を乗り越えるには大きなパワーが必要です。しかもそのパワーは同じ方向を向いている必要があります。準備段階から一人一人が自分の力をしっかりと出し切ることで相乗効果が生まれ、想像以上にクラスによい影響を与えてくれるはずです。思い出に残る体育祭は、当日の自分の出場種目や係の仕事だけでなく、練習や準備段階から係の仕事に精一杯取り組んだり、当日仲間を応援したり、目立たないけれど係の仕事に力を尽くしたりすることできちんに残らないものです。

3年生や2年生には昨年度以前にもお伝えした詩を改めて、体育祭前に紹介します。馬込東中学校の全生徒が体育祭をとおして大きく成長していくことを心より願います。

## 体育祭

高嶺 十九

負けより

勝ちがいいけれど

中途半端な走りの一等より

全力疾走のビリがいい

チームワークを乱した勝利より

全員で団結した負けがいい

出場種目だけ全力でがんばる人より

応援や係仕事など全てにがんばる人がいい

負けて言い訳する人より

勝者を讃える人がいい

一瞬の勝敗にこだわるより

体育祭をとおして学んだことをいかした方がいい

## ★生徒総会が行われました。

5月16日（金）生徒会主催で生徒総会が行われました。各委員会の代表が壇上で立派に答弁できました。

また、質問者もしつかりとした態度で質問することができ、とてもスムーズな生徒総会を行うことができました。



## ★修学旅行へ行つきました。



5月20日（火）～22日（木）3年生は修学旅行へ行つきました。行きの車内からは1, 2年生が見送り隊を結成してお見送りを実施しました。新幹線からもよく見えたそうで、3年生は大喜び、たいへん感謝していました。

※この写真は3年生の生徒が提供してくれました。

<大阪・関西万博での様子>修学旅行、初日は大阪万博。クラス写真です。



<奈良・京都の様子>2日目は奈良・京都を中心に班別行動。3日目は班で決めた京都の見学コースをタクシーで巡りました。



## ★体育祭練習が始まっています。

6月7日（土）実施予定の体育祭に向け、これまで保健体育の授業でリレーのバトン渡しの練習等を行つきましたが、先週26日からはいよいよ全体練習も始まりました。本番に向けて、全校生徒頑張って練習しています。特に3年生にとっては、中学校生活最後の体育祭になりますので、悔いの残らないよう他学年以上に全力で練習に取り組んでいます。

体育祭当日には、地域・保護者の皆様に、生徒の真剣に取り組む姿、クラス一丸となった応援と熱い表情、そして一致団結した馬込東中生徒たちの勇姿をご観覧いただき、温かなご声援をいただければ幸いに存じます。

